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Sono originario calabrese, essendo nato in un comune della città metropolitana 
di Reggio Calabria il 27 ottobre 1970, sono sposato ed ho tre figli che 
frequentano le scuole cittadine. 
Dopo il conseguimento della maturità tecnica per Geometri in Calabria, mi sono 
trasferito a Bologna iscrivendomi alla facoltà di Ingegneria dove ho conseguito 
la laurea. 
Successivamente al conseguimento della laurea, sono rimasto qui per iniziare 
la mia professione di ingegnere civile; ad oggi sono quasi trent’anni e ritengo 
di essermi integrato saldamente nel tessuto sociale di questa terra che mi ha 
dato tanto, senza mai rinnegare le mie origini meridionali e nato in una 
famiglia operaia e dai saldi valori etici e morali. 
A Bologna, oltre agli studi prima e all’attività professionale dopo, mi sono 
occupato anche di sport, coltivando la mia passione personale per la pallavolo, 
svolgendo il ruolo federale di arbitro prima e di designatore e responsabile 
arbitrale territoriale dopo, raggiungendo anche traguardi soddisfacenti; inoltre 
dal 2023 sono rappresentante dei genitori all’interno del consiglio d’istituto 
comprensivo frequentato dai miei figli. 
Ciò mi ha consentito di comprendere meglio tutte le problematiche inerenti al 
mondo della scuola, che ritengo debbano essere considerate come un punto di 
riferimento importante per la crescita delle nuove generazioni. 
Sebbene sempre molto attento al dibattito politico sia in ambito nazionale che 
locale, la candidatura a consigliere comunale per le prossime elezioni 
amministrative di Castel Maggiore, rappresenta il primo impegno diretta in 
politica. 
Ho accettato di far parte della lista PD a sostegno del candidato a Sindaco di 
Paolo Gurgone. 
Per diversi motivi, fra cui partecipare in maniera diretta alla realizzazione di un 
progetto politico e amministrativo per la nostra città che ritengo di estremo 
interesse e molto vicino alle mie posizioni e convinzioni politiche e ideali.  
Le persone che ho trovato mi hanno fatto crescere la convinzione che vale la 
pena spendersi in questa avventura che ha come obiettivo principale quello di 
far crescere ulteriormente la nostra cittadina e farle fare un ulteriore salto di 
qualità, al passo con i tempi e con la dovuta attenzione a tutte le 
problematiche cittadine. 
Personalmente intendo la politica come un fine e non come mezzo per coltivare 
interessi personali che sono lontani dalla vera missione per cui ognuno di noi si 
dovrebbe impegnare in prima persona in politica. 
Mettersi al servizio dei cittadini e concorrere alla soluzione delle varie 
problematiche è per me lo scopo principale che sta alla base del mio impegno 
personale. 
Come già accennato, ho particolare attenzione per il mondo della scuola. Il mio 
ruolo all’interno degli organismi scolastici, mi ha consentito di capire e 
interpretare al meglio tutte le problematiche che interessano questo settore la 
cui importanza è fondamentale per ogni processo di crescita sociale e culturale. 
Occorre guardare al mondo della scuola con occhi attenti e con programmi e 
progetti concreti; a partire dalla qualità delle attrezzature, dell’edilizia 



scolastica, alla sicurezza di quanti operano in questo settore, al rapporto che 
intercorre fra gli istituti presenti e il contesto urbano circostante, alle 
infrastrutture cittadine di collegamento fra il territorio comunale e il sito dove 
sono localizzati gli edifici scolastici. 
Naturalmente, oltre alla realizzazione di un rapporto positivo e funzionale in 
relazione al contesto cittadino, occorre prestare grande attenzione anche a 
livello e alla qualità dell’offerta didattica: pur nel rispetto dei ruoli, credo che 
un’amministrazione moderna ed efficiente deve avere attenzione anche alla 
formazione dei nostri bambini e dei nostri ragazzi. 
Proprio in questo contesto è orientato il mio contributo, fortemente convinto, 
come sono, di ruolo decisivo della scuola nella formazione della futura classe 
dirigente. Dall’altra parte nono bisogna mai dimenticare che una buona 
amministrazione non si misura solo con la qualità dei servizi offerti ai cittadini 
oppure dalla capacità di realizzazione di strade, piazze, reti tecnologici, ma 
anche e soprattutto si misura se sarà capace di creare e stimolare tutte le 
condizioni essenziali per una crescita culturale, sociale ed economica della 
comunità amministrata. 
 

 


